

## El enojo en satanás

En el libro satanás historia del asesino escrito por mario mendoza, hay muchos temas para abordar y en este ensayo se va a hablar de la ira o el enojo de cómo afecta en la historia y qué papel e importancia tiene en el libro.

la ira se ve reflejadas en varias partes del libro y como ejemplo:

- cuando el padre ernesto golpea y maltrata a un habitante cuando este se acercó a pedirle limosna y el padre lo empujó y le gritó
- Cuando Andrés le gritó por el teléfono a Angélica diciéndole que era una mala persona y que era una manipuladora, que solo jugaba con los sentimientos de los demás.

Otra parte del libro donde se evidencia el enojo es en los diferentes actos cometidos por campo elías el protagonista de esta historia actos. Como matar a su propia madre a sangre fría, matar a los vecinos de su propio conjunto, matar a su estudiante de inglés y matar a múltiples personas en el restaurante donde se encontraba. Todos estos actos fueron causados sin ningún argumento o explicación solo fueron causados por una acumulacion de ira y enojo que estuvo reprimida durante mucho tiempo.

por otra parte se evidenciaba la ira fue cuando maria mandó a matar a sus violadores aunque este acto fue más de venganza y de dolor también fue un impulso de enojo y mas por todo el daño el maltrato que le causaron a Maria.

Para concluir podemos deducir que la ira tiene un papel muy importante, se puede decir que el principal. porque gracias a toda esa ira y enojo esos impactantes y escalofriantes acontecimientos se pudieron dar dejando un horrible resultado.El enojo también ayudó a construir las otras historias dándole forma a todo el libro.